
平成26年第3回定例会一般質問通告一覧

質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

1 小林　達信 60分

１．介護施設の新設及び拡充について 町長

（１）現在、介護施設を利用できずに待機している方が多数、存在しているが、どの
ように認識しているか。
（２）新設及び拡充は喫緊の課題と思われるがどのように進める考えか。

２．卒業式に歌われていた「仰げば尊し」について 教育委員長

（１）この頃あまり歌われていないようだが、どのように考えるか。

３．ふるさと納税制度について 町長

（１）全国的にふるさと納税制度を利用して税金の歳入の増加を図っているが、塙町
ではこのような取り組みをするつもりはあるか。

４．税金の滞納処理について 町長

（１）昨年度は担当課長の努力で相当の成果が上がっている。今年度、担当課長の担
当替えあったが、このままの体制で引き続きいくのか。

2 藤田　高志 60分

１．都市交流の活性化 町長

（１）都市交流の現状と将来に向けての考えについて伺う。
（２）都市交流による人口増加策の考えについて伺う。
（３）移住等「Iターン」による人口増加策について伺う。

２．若者が夢の持てる町づくり 町長

（１）若者が起業しやすい町づくりの考えについて伺う。
（２）交流人口の増大による雇用の場の創出について伺う。

3 鈴木　茂 60分

１．企業誘致のための工業団地取得について 町長

（１）若者定住の観点から企業誘致が必要であるが、そのための工場用地造成を急ぐ
べきと思うが、どのように考えるか伺う。
（２）木質バイオマス発電事業の時に用地を探したということだが、２～３社が立地
できる候補地はなかったのか伺う。
（３）老人ホーム米山荘跡地の私有地問題はどうなったのか伺う。

２．ダリアに続く農業特産品をどう見いだすのか。 町長

（１）農業は町基幹産業と言われているが、遊休農地は増大し、TPPにより水田農業も
前途多難と予想される。ダリアに続く町の農業特産品を開発することが急務と思われ
るが、どのように考えるか伺う。
（２）仮称「はなわの特産品開発協議会」を立ち上げ、多くの人の知恵や視察研修な
ど時間をかけて開発することが必要と思われるがどう考えるか。
（３）今後の町の農業振興に取り組む決意を伺う。

３．子どもたちの話す力（スピーチ）の向上について 町長、教育委員長

（１）多くの人の前で、内容が充実しまとまりのある話しを簡潔にすることは、子ど
もたちが社会人となる上で大切であり、その力を身につけさせることが重要であると
思われるがどのように考えるか伺う。
（２）町内の各小中学校でどのように指導しているのか伺う。
（３）今後の指導について町長に伺う。



質問順位 質問者 持ち時間

質問事項及び質問内容

4 鈴木　安次 40分

１．健康福祉センターについて 町長

（１）健康福祉センターの進捗状況について伺う。
（２）健康福祉センター整備検討委員会の経過は。
（３）健康福祉センター整備用地取得状況の経緯について。

5 吉田　克則 30分

１．ふくしま森林再生事業について 町長

（１）町が取り組む「ふくしま森林再生事業」はどのような事業なのか具体的な内容
を伺う。
（２）「ふくしま森林再生事業」実施に伴いどのような事業効果があるのか。また、
農林業関係者等に本事業が希望・期待をもたらすものなのか考えを伺う。
（３）次年度以降の林業振興策及び「ふくしま森林再生事業」計画はどのようになっ
ているのか伺う。

２．課長等管理職員と対話ができる職場環境づくりについて 町長

（１）町民は担当課長からいろいろ話しが聞きたい。また、話しがしたいとの声があ
る。実態は課長等の席は入り口からほとんど奥の方、または、事務所が２階で行きづ
らくなっている。課長等管理職員と町民が直接対話できる環境づくりの声をどのよう
に考えるか伺う。

6 小貫　初枝 30分

１．東白川地方における医療体制の現状と今後の方向性についてど
のように考えるか。

町長

7 藤田　一男 50分

１．健康福祉センター整備計画の現状はどのようになっているのか
伺う。

町長

（１）必要性の根拠は何か。
（２）少子化対策に対する健康福祉センターの位置づけはどのように考えているの
か。

２．地産地消について伺う。 町長、教育委員長

（１）学校等の給食において地産地消の考えのもと、どのように取り組んでいるのか
（食育を含めて）

8 鈴木　幸江 60分

１．危機管理対策について 町長

（１）防災情報発信の現状と課題、対策を具体的に伺う。
（２）消防団新装備計画について
（３）本年2月大雪時における救急搬送事案の検証と対策。
（４）防災センター建設事業、現況と推進計画。

２．読書を通した人材育成、生涯学習の推進についての考えを伺
う。

教育委員長


